

Protokolleintrag vom 10.12.2008

2008/540

Postulat von Walter Angst (AL) vom 26.11.2008:

Stadtentwicklung, Konzentration verschiedener Dienstabteilungen

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Stadtpräsident namens des Stadtrates nicht bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Angst (AL) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3785/2008).

Namens des Stadtrates nimmt der Stadtpräsident Stellung.

Jacqueline Badran (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten, die durch eine Konzentration der diversen mit Stadtentwicklungsfragen beschäftigten Dienstabteilungen und Dienststellen erzielbaren Synergien und Einsparpotentiale *sowie Wirksamkeitserhöhungen* zu prüfen. ~~Bis diese Prüfung abgeschlossen ist, sollen keine weiteren Stellen in diesem Bereich geschaffen werden.~~

Walter Angst (AL) ist mit der Textergänzung einverstanden. Die Streichung lehnt er ab.

Das geänderte Postulat wird mit 79 gegen 29 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat